



HP <http://uonuma-school.com/ed06/>

No.8

E-mail : hirokamihigashi-sho@uonuma-school.sakura.ne.jp



自分を大きく成長させる2学期に

校長 吉田 孝則

2学期が始まり、ひと月が経ちます。始業式の日、今年もたくさんの自由研究・科学研究・自由学習・絵や工作等の作品が集まりました。また、「魚沼市小中学校 夏休みものづくり作品展」には、35名もの子どもたちの出品希望がありました。始業式以降、子どもたちは、「研究や作品作りを頑張ったこと」「自分が挑戦することを決めて努力したこと」「家族と楽しく過ごしたこと」等話をしてくれます。子どもたちの話を聞きながら、私はいつも嬉しい気持ちになります。

9月1日(水)には、代表児童による「2学期めあて発表」がありました。私は、始業式で子どもたちに、「日々の行事の中で、また、友達との学びの中で、『こんな自分になる!』『このような力を付ける!』というように、自分のめあてや思いをしっかりとって、自分を大きく成長させてほしい。」と話しました。自身の向上を目指し、努力しようとしている子どもたちの発表を聞いて、私自身が学びました。

しかし、中には、「自分は夏休みや9月、あまり頑張っていなかったな。」という子どももいるかもしれません。私は、「人が何かを始めることに遅すぎるということはない」と思っています。いくつになっても、いつからでも、自分の心持次第で、人は成長できると考えます。こんなことも、何かの機会に、子どもたちに語っていきたいと思います。

本日の学校だよりでは、代表児童の発表原稿「2学期頑張りたいこと」を掲載します。

2がっきがんばりたいこと

1年 大塩 隼人

2がっき、がんばりたいことを二つはなします。
一つめは、たしざんひきざんカードです。あたらしいひきざんやたしざんをがんばりたいです。むずかしいものも、なんどもやって、おぼえたいです。
二つめは、マラソンです。うちでもマラソンのれんしゅうをして、ことしのマラソンきろくかいをがんばりたいです。

夏休みの思い出と2学期がんばりたいこと

3年 清塚 杏

夏休みの思い出と2学期がんばりたいことを発表します。
夏休みの思い出は、みんなで花火をしたことです。私の好きな花火は、せんこう花火です。さいごまで火の玉が落ちなかったのうれしかったです。来年もまたやりたいです。
次に2学期がんばりたいことです。
一つ目は、算数の計算問題です。私は、計算するのが苦手です。毎日こつこつがんばって、とくいになりたいです。
二つ目は、国語の読みがなです。私は、読みがなをおぼえるのが苦手です。漢字ドリルをわかって、何ども読むれんしゅうをしてまちがえないようにしたいです。

2学期がんばりたいこと

5年 桜井 紘

ぼくが2学期頑張りたいことは、三つあります。
一つ目は、算数です。2学期になるともうちょっとむずかしくなってくると思うので、がんばりたいです。
二つ目は、委員会です。1学期やっていた放送委員会は初めてだったから、あまりできなかったけど、2学期は、「すらすら」「はきはき」と、全校が聞きやすい放送をしたいです。
三つ目は、生活です。家で前よりもいっぱいお手伝いをしたいです。前は、風呂あらいなどしかやっていなかったけど、これからは、いす出し、茶わんあらいなどのお手伝いに挑戦したいです。
2学期は、算数、委員会、お手伝いをがんばりたいです。

1学期の「子どもたちの成長」

今ほど、代表児童の発表原稿「2学期頑張りたいこと」をご紹介しましたが、1学期終業式において、3名の代表児童が「1学期頑張ったこと」を発表してくれました。発表を聞いて、子どもたちが、4月に立てた自分のめあてに向かって一生懸命努力していたこと、全校のために頑張っていたこと、また、毎日を前向きな気持ちで過ごそうとしていることなどが分かり、嬉しい気持ちになりました。本日は、1学期終業式における代表児童の発表原稿も掲載します。ご覧ください。

1がっきにがんばったこと

1年 櫻井 琉菜

1がっきにがんばったことを二つはなします。
一つめは、さんすうです。なかでも、ひきざんカードをがんばりました。ひきざんがとくいになりました。
二つめは、あいさつうんどうたいです。さいしょはきんちょうしたけど、やってるうちにすきになってきました。あいさつができてうれしかったです。
2がっきもいろいろなことにがんばりたいです。

1がっきがんばったことと夏休みのめあて

3年 諸橋 朝

1学きががんばったことと、夏休みのめあてを発表します。
1学きががんばったことは、係活動です。わたしは、れんらく係をやりました。れんらく係の仕事は、音楽の時間にひつようなものを聞きに行くことです。わたしがわすれると、みんながこまります。みんなにしっかりつたえるためにがんばりました。
次に夏休みのめあてです。
夏休みのめあては、学どうで楽しくすごすことです。わたしは、夏休みに、毎日学どうに行きます。あそんだり、お弁当を食べたり、たくさん体をうごかしたりします。1日がおわって、家に帰った時、「今日も1日ががんばったな。」と思えるようにすごしたいです。今からとても楽しみです。

1学期がんばったこと

5年 富永 明里

私が1学期がんばったことは、二つあります。
一つ目は、算数です。5年生になって、算数がおずかしくなりました。だけど、家でもお母さんが作った問題を解いたりして、テストでも良い点が取れるようにがんばりました。そして、テストでまちがったところをもう1回やってみたりしました。そのおかげで、分かるようになって、友だちに教えることもできるようになりました。
二つ目は、田んぼです。5年生になると、田んぼについて学んだり、自分たちでもお米を作ったりします。私は、苗が生えている場所をよけて田んぼの中を歩いたり、田んぼの水の管理や田んぼの活動などもがんばりました。
2学期も苦手な算数や、おいしくお米を作れるように米のつくり方を工夫したりして、がんばります。

「ディオ」と「キャンディ」です。よろしくお願いします。

9月6日（月）、今年も子どもたちが楽しみにしていたアルパカが、広神東小学校にやってきました。名前は、「ディオ（茶色10才）」と「キャンディ（白色2才）」です。4年生が中心となって、お世話をしています。子どもたちが愛情をもって、大事にお世話をしてくれていることに感謝しています。このような教育活動を通して、子どもたちに「命を大切に作る心」が育まれていくことを願っています。



ウーパールーパーも学校にいます。

「不審者侵入対応訓練」の取組

当校は、昨年度から「不審者侵入対応訓練」を実施しています。昨年度は、全校での訓練を実施した後、再び小出警察署の方々にお越しいただき、改めて「不審者との対峙の仕方」「さすまたの使い方」を教職員に教えていただきました。

今年度は、**実際の不審者侵入対応訓練**において、**全職員が迅速・的確に対応できること**を目指し、**職員だけの事前訓練**を夏季休業中に行いました。小出警察署の本間様、広神駐在所の井木様から事前訓練のご指導をいただき、子どもたちとの訓練に臨んだ次第です。

この事前訓練では、「不審者との具体的な対峙の仕方」「即座に複数職員が駆けつけることができるようにするための連携の在り方」「子どもを素早く避難させることの重要性や方法」等についてご指導をいただきました。そして、**いただいたご指導をもとに、全職員で改善策を明確にした上で、子どもたちとの実際の訓練に臨みました。**また今年度から、**全職員が防犯笛を所持**しています。有事の際、笛の鳴っている場所に職員が応援に駆け付けたり、子どもたちは笛の鳴っている場所を避けて避難したりすることを共通理解し、この訓練に臨みました。

本間様・井木様からは、一生懸命訓練に取り組んでいた子どもたちに対して、「職員や放送の指示」「笛の音」「不審者が侵入したクラスの子どもが発する避難指示の言葉」等をよく聞き、落ち着いて行動することの大切さを教えていただきました。また、「おはしも」の徹底について、改めてお話いただいた次第です。

これで当校は、**今年度、「火災想定訓練」「地震想定訓練」「児童引き渡し訓練」「不審者侵入対応訓練」の四つの訓練を終えました。**さらに、**今後、大雪時想定訓練を実施**します。これら訓練と「事前・事後の授業」を通して、子どもたちには、「**自分の命を自分で守る意識**」を高めたいと思います。



校内陸上記録会を終えて

今年度の魚沼市小学校親善陸上大会は、新型コロナウイルス感染症対策のため、各学校での記録会として実施されています。その広神東小学校陸上記録会が、9月13日(月)、晴天のもと、行われました。開会にあたり、魚沼市教育委員会 樋口健一教育長様、魚沼市小学校体育連盟 佐藤茂幸会長様から子どもたちにいただいたメッセージを代読させていただきました。そのメッセージをよく聞き、精一杯、自分の力を発揮しようと頑張っていた5・6年生の姿が見られた記録会でした。

これまで、お子さんを支え、励ましてくださってきた保護者の皆様に感謝します。

9月学習参観 ありがとうございます

9月2日(木)の「学習参観」「夏休み作品展」では、大勢の保護者の皆様からご来校いただきました。ありがとうございました。今回も、公開時間を分散しての学習参観でしたが、子どもの健康・安全を考えての措置であることをご理解いただければと思います。

これからも、学習参観等でお子さんの学習の様子や作品・掲示物等をご覧いただいた際は、お子さんの頑張っている姿や努力している姿を認め励ましていただければ幸いです。



1年 学級活動 ぐつすりすいみん



二年 生活 町たんけんをしよう



四年 保健 メディア時間を考えよう



6年 保健 睡眠について考えよう



3年 国語 グループの合言葉を決めよう



五年 総合 プログラミング学習に挑戦しよう



魚沼市消防団「小学生の防災標語」入賞者			魚沼市立小中学校「夏休みものづくり作品展」入賞者		
優秀賞	6年 山本 芽生	無意識に 捨てた吸いがら 火事の元	優秀賞	6年 諸橋 一	ミュージックマシーン
佳作	6年 瀬下 にこ	まあいいか そのきもちが 火事のもと	奨励賞	4年 和田麻由佳	オオキンケイギク駆除大作戦
佳作	6年 小幡 千晴	大丈夫 その一言が 火事起こす	奨励賞	3年 諸橋 朝	オートマびえん
佳作	6年 坂本 結々	火の元は 出かける前に 再確認	奨励賞	2年 三友 彩葉	毛糸のおかし
佳作	6年 瀧澤 花	火遊びを しないあなたは 金メダル			

今後の主な予定 9月21日(火)現在 ※新型コロナウイルスの影響による変更もあります。

【9月】 21(火) 委員会活動 らんランタイム低学年 22(水) らんランタイム高学年 1年食育授業(4校時) 4・5年にんじんの間引き、2・3年大豆収穫 23(木) ● 秋分の日 24(金) 広神東小秋の交通安全指導 ※29日(水)まで らんランタイム中学年 27(月) らんランタイム中学年 28(火) らんランタイム低学年 クラブ活動 29(水) らんランタイム高学年 1年校内全体授業研 ※5校時後下校 30(木) 校内持久走記録会(予備日10月1日) 第2回コミュニティスクール広神地区説明会 ※会場 広神中学校 18:30~20:30 【10月】 4(月) 諸費引き落とし日 なないろ3組研究授業 5(火) 広神中学校6年生部活動体験	6(水) 全校朝会 2年学年行事(5・6校時) 6年総合学習「ようこそ先輩」 7(木) 保健指導(朝学習) 8(金) 3年学年行事 → 11月12日に延期 12(火) 委員会活動 13(水) 児童朝会 なないろ1組研究授業 14(木) 第2回Web配信問題テスト ※4・5・6年国語・算数 17(日) PTAリサイクル活動 19(火) クラブ活動 21(木) 就学時健康診断 4年食育授業 26(火) 委員会活動 27(水) 生活朝会 若あゆグループデー 28(木) 広神中学校6年生授業体験(数学・英語) 29(金) 学習発表会前日準備 30(土) 学習発表会(給食あり) ※11月1日(月)振替休業日
---	---